

NOTA DE PRENSA



[Descarga aquí todos los materiales de la nota de prensa](#)

Esta dotación económica permitirá desarrollar los trabajos durante los próximos dos años

Los 16 finalistas de los Premios de Investigación del CGE aspiran a conseguir 55.000 euros en ayudas para materializar sus proyectos

- **El jurado, formado por diez enfermeras investigadoras con una trayectoria de prestigio, seleccionará a los seis ganadores de los tradicionales galardones de investigación del CGE, que cuentan con una dotación económica total de 55.000 euros. El fallo se conocerá el próximo 5 de febrero en un acto público en la sede de las enfermeras españolas.**
- **Esta convocatoria deja finalistas repartidos por diferentes provincias. Barcelona es la que cuenta con más candidatos, con seis propuestas seleccionadas, seguida de Madrid, Zaragoza, León, Alicante, Lugo, Toledo, Gipuzkoa, Valencia y Tarragona donde también hay proyectos finalistas.**
- **"Tras cinco años, esta edición vuelve a recordar la importancia de invertir en investigación enfermera, un ámbito que fortalece la profesión, mejora la atención a las personas, contribuye al avance del sistema sanitario y a la innovación en cuidados", afirma Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería.**

Madrid, 22 de enero de 2026.- La valoración de los 95 evaluadores independientes que han trabajado en la primera fase de análisis de la V Edición de los Premios de Investigación del Consejo General de Enfermería (CGE), proclama a los 16 proyectos finalistas que aspiran a conseguir 55.000 euros en ayudas para materializar sus trabajos de investigación enfermera en los próximos dos años.

La convocatoria ha dejado finalistas repartidos por diferentes provincias, siendo Barcelona la que cuenta con mayor número de candidatos, con seis propuestas seleccionadas. Le siguen las de Madrid, Zaragoza, León, Alicante, Lugo, Toledo, Gipuzkoa, Valencia y Tarragona, que también cuentan con trabajos finalistas. De las 16 propuestas, tan solo seis se proclamarán ganadoras en un acto público que tendrá lugar el próximo 5 de febrero en la sede oficial del CGE en Madrid.

El jurado, formado por diez enfermeras investigadoras con una trayectoria de prestigio en ámbitos como la docencia, la gestión, la asistencia y la investigación seleccionarán los proyectos ganadores bajo unos criterios de valoración donde se ha tenido en cuenta el grado de originalidad e innovación, su repercusión en los resultados de salud e impacto en la población, así como también su calidad científico-técnica.

Invertir en investigación enfermera

Los Premios de Investigación del CGE celebran su quinto aniversario con una edición que refleja el compromiso de la institución por impulsar la investigación enfermera y situarla al más alto nivel dentro de la profesión. "Tras cinco años, esta edición vuelve a recordar la importancia de invertir en investigación enfermera, un ámbito que fortalece la profesión, mejora la atención a las personas, contribuye al avance del sistema sanitario y a la innovación en cuidados. Los V Premios de Investigación dejan importantes trabajos seleccionados por toda España, lo que demuestra el alto nivel profesional de las más 353.000 enfermeras que siguen sacrificando su tiempo y esfuerzo personal para dedicarse a una labor que mejora la calidad y seguridad del cuidado, que fortalece la toma de decisiones clínicas e impulsa el desarrollo y la autonomía profesional", afirma Florentino Pérez Raya, presidente del CGE.

Categorías

Los premios cuentan con diferentes categorías profesionales. El primero, subvencionará la realización de proyectos de investigación orientados a conseguir beneficios e impacto en los resultados en salud relacionados con la práctica enfermera en el Ámbito Hospitalario, donde se otorgará un primer premio de 12.000 euros y un segundo de 8.000; y el segundo, en el Ámbito Comunitario y Social, que recibirá la misma dotación económica. A esto se suma un premio específico para fomentar la investigación entre las jóvenes promesas de la investigación, al que han podido optar aquellos proyectos cuyo investigador principal tenga menos de 35 años, y que será premiado con 10.000 euros; y otro dedicado a la mejor tesis doctoral enfermera, que recibirá una cuantía de 5.000 euros brutos.

Estos premios suponen una apuesta más de la institución enfermera por visibilizar y apoyar a las enfermeras investigadoras. Tal y como queda de manifiesto en los presupuestos anuales de los últimos años, que incluyen partidas para financiar el Instituto de Investigación Enfermera -entidad que gestiona estos galardones- así como ayudas para investigación a los colegios profesionales, sociedades y asociaciones para la organización de eventos, jornadas y congresos, y también numerosas ayudas a la investigación y elaboración de doctorados.

Finalistas

A continuación, se muestra la relación de los trabajos finalistas de la V Edición de los Premios de Investigación del CGE:

Ámbito Hospitalario



Jóvenes Promesas de la Investigación

SERGIO DE LA HERA

BARCELONA

Proceso de Configuración del Ideario Suicida: Estudio de Teoría Fundamentada en Cataluña, España

JÓVENES



PROMESAS DE LA INVESTIGACIÓN

MARINA HERNÁNDEZ

VALENCIA

Aplicación web para la monitorización y soporte en intervenciones no farmacológicas del síndrome de neurotoxicidad asociado a la terapia CAR-T en enfermedades hematológicas

AINITZE LABAKA

GIPUZKOA

Impacto de la dotación enfermera de Atención Primaria y Atención Especializada en las admisiones, días de estancia y mortalidad hospitalarias en España entre 2018 y 2023: Estudio longitudinal multinivel

Mejor Tesis Doctoral

ALBERTO MARTÍN

BARCELONA

Desarrollo de un protocolo de innovación asistencial para el manejo de la disfagia orofaringea en ancianos hospitalizados: cribado sistemático mediante Machine Learning, diagnóstico clínico y tratamiento compensador con Intervenciones Mínimas-Masivas

RUTH TORTOSA

TARRAGONA

Diseño, construcción y análisis métrico de un instrumento de evaluación de la transferencia de enfermos críticos en situaciones de urgencia y emergencia

MEJOR



TESIS DOCTORAL

Mª JOSÉ REYES

BARCELONA

Cultura de seguridad del paciente: perspectiva de las enfermeras en el ámbito hospitalario

Ámbito Comunitario y Social

